
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber zur Erläuterung der Vorla-

ge weiter und Herr Hillgruber führt aus, dass neue Stellen zzt. auf Grund der Konsolidie-

rungsvorgaben grundsätzlich schwierig zu realisieren seien, diese Stellen jedoch vollständig 

refinanziert werden würden. Der entsprechende Bescheid des Landes stehe zwar noch aus, 

sei aber erwartbar. 

 

Ratsfrau Hartmann fragt, ob die Befristung der Stellen auf fünf Jahre Erfolg versprechend 

sei, was Herr Erster Stadtrat Hillgruber bejaht. 

 

Anschließend lässt der Vorsitzende abstimmen. 

 

Beschluss: 

Einstimmig beschlossen 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 


